



© WIR für SIEMENS e.V.

WIR für SIEMENS konnte am 22.02.2024 der Einladungen des Betriebsrates des Standortes Fürth zu einer außergewöhnlichen Betriebsversammlung folgen.

Im Mittelpunkt der Betriebsversammlung stand der Dialog und der Austausch von Informationen. Es waren mehrere Informationsstände aufgebaut und WIR für SIEMENS hatte einen davon. WIR für SIEMENS war durch den 2. Vorsitzenden Prof. Dr. Rainer Sieg und Thomas Ahme, Finanzvorstand, vertreten.

Wir hatten nicht nur die Gelegenheit, auf die Chancen durch das [#Mitarbeiteraktienprogramm](#), die erhöhten Freigrenzen bei Steuer und Sozialversicherung für Mitarbeiteraktien hinzuweisen. Wir haben auch die von uns verfolgten Ziele mit durchgehend sehr großer Zustimmung bekannt gemacht. Konkret haben wir unter anderem auch die immer noch unvollständige Ausschöpfung beim Mitarbeiteraktienprogramm in der Siemens AG mit den Beschäftigten diskutiert.

Bei unseren zahlreichen Gesprächen konnten auch wir selbst viel über Zweifel, Wünsche und Vorstellungen der Mitarbeiteraktionäre lernen. Ein echter hilfreicher Gedankenaustausch und keine Informations-Einbahnstraße!

In den vielen Gesprächen wurden wir in unserer Vereinsarbeit bestätigt.

Thomas Ahme

